

Süddeutsche Meisterschaft in Schatthausen am 18.Juli

Zum 5. Lauf der SDM in Schatthausen gingen 10 Sulzer Fahrer an den Start. Die Sektionen waren vor allem in den höheren Klassen auf sehr hohem Niveau angelegt und nicht einfach zu fahren. Da es am Tag zuvor in Schatthausen geregnet hatte, erschwerte das ganze noch zusätzlich. Einige Sektionen mussten am Sonntagmorgen deswegen noch entschärft werden.

Horst Troppert durfte sich über einen Podestplatz freuen, trotz eines Gabelbruchs in der 3.Runde. Auch unser jüngster Wettkampffahrer Luca Walz freute sich riesig über seinen 2.Platz, herzlichen Glückwunsch und mach weiter so.

Nachstehend die Gesamtergebnisse:

Elite

Heiko Lehmann Platz 6

Master

Simon Günther Platz 7

Jugend

Daniel Mohr Platz 11

Schüler

Christoph Troppert Platz 5

Jonas Mohr Platz 9

U 11

Malte Troppert Platz 4

Offen + 15

Horst Troppert Platz 3

Lukas Roller Platz 5

Schüler B

Philipp Hess Platz 6

Schüler C

Luca Walz Platz 2

Herzlichen Glückwunsch allen Fahrern. Wir wünschen euch nun erholsame Ferien.